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�　今年度の子ども自然教室が開校しました。

開校式の後は自転車に乗って苫前町のホワイト

ビーチに向かい、海藻のお話を聞きながら砂浜

に流れ着いた海藻を拾いました。������

�　5月になったというのに小雪すら舞う羽幌で

すが、今年も福寿川河川敷の鯉のぼりたちは元

気に空を泳いでいます。すっかりこの時期の風

景となりました。�����

�　晴天に恵まれる中、羽幌町子ども会育成協議

会の主催による「子どもフェスティバル」がレ

ストパークで開催され、たくさんの子どもたち

や家族連れが集まりました。������

��連休本番を迎える3日、離島観光のスタート

を告げる島開きセレモニーがフェリーターミナ

ルで行われました。�����

��弓庭 登さんが、4月15日に新宿御苑で開かれ

た「桜を見る会」（小泉総理大臣主催）に招待さ

れたということで、行政相談の会場にその時の

お話を伺いに行きました。今回の招待は昭和54

年から27年の永きに亘る行政相談員としての功

績を讃えられたもので、全国5000余名の行政相

談員の中から20名が選ばれたそうです。満開の

桜の下で閣僚らと歓談し、とてもいい交流がで

きたと笑顔で語ってくれました。�����
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